

## タウンミーティングの各自治会別意見(中村)

主な意見	回答	担当課
貯水槽があまり設置されておらず、道も狭いので消防車も入ってこられない。火事があった場合、どうしたら良いのか。お金が多くかかると思うが、寺川の方から道を整備すれば、消防車が入れると思う。	寺川から水を汲み上げてホースを伸ばすことで対応できると以前に伺ったことがあります。頂いたご意見を参考に消防署や消防団等に確認いたします。	総務課
現在、橋の修繕を実施しておられるが、耐震性を考慮に入れて修繕を行っているのか。予算もかかると思うが、災害時のことも考慮に入れてほしい。	橋については、5年に1回の頻度で耐震性も考慮に入れた点検を行ったうえで、ひび割れ等を修繕しております。	産業建設課
たつみ橋は雨が降った時に、橋の上に水が溜まり、うまく水抜きができていない。橋脚が傷んで、少し沈下している。また、車が安全に通行できるように、拡幅等を実施することができないか。	たつみ橋は長寿命化計画において適切な対応を検討します。拡幅するならば、橋の架け替えを行う必要があるため、現在、拡幅については検討していません。	産業建設課
自治会に加入されない人が出てきており、誰がどこに住んでいるのかが分からなくなっている。見守り隊をやっていて、どこに住んでいる子供かわからない時がある。	自治会加入は任意になるので、役場として強制することは出来ません。特に広報は自治会を通じて配布しているため未加入の人は役場に取りにきて貰うこととなります。そのような問題もあり自治会への加入について役場としても引き続き推進していきたいと考えています。	総合政策課
結崎駅周辺整備計画や島の山整備計画について、どのような内容になるのか。具体的に決まっていることはあるのか。	結崎駅周辺整備については、2年前に広報で駅の青写真を示しています。そして、今回、フューチャーセッションを通じて広く住民の意見を伺いながら、計画を洗練させていきたいと考えています。また、議会でも特別委員会が設置されており、議員の意見を踏まえて計画を決めてまいります。島の山整備についても基本構想が出来ており、今後基本計画などを策定していく段階であります。	総合政策課 社会教育課
町には人口ビジョンや総合戦略等の様々な計画があるが、このような計画は冊子として閲覧することはできないのか。高齢者にとってはホームページ等を見るのは難しい。図書館の一角に情報コーナーを作成し、計画等の役場情報が見れるようにしてほしい。	頂いたご意見を参考に、早急に対応を検討いたします。	総合政策課 社会教育課(図書館)
計画では、北側ロータリーの方に向けて道を作るとなっていると思う。現在、北側ロータリーの一部が駐車場として活用されているが、それはどうなるのか。	駅前整備までの期間、北側ロータリーを有効活用したいという申し出がありました。駅前整備が始まった段階で売却してもらえることになっております。	総合政策課
駅舎について、橋上化ではなく平屋の案があるならば、おくやまの方に新たに設ける道は要らないのではないかと。結局踏切を渡る必要があるのならば、南北の踏切を拡張し、通行しやすくすれば良いと思う。	近鉄と交渉を重ねた結果、現在、踏切の維持費を負担することで拡張できるようになりました。おくやま側に住んでいる方にとっては、西側にしか改札が無いのは不便であり、駅は町の玄関口でもあるので、東西に改札を設けたいと考えております。	総合政策課
踏切拡幅や改札増設にかかる維持費はどのようなものか。構内に踏切を残すならば、踏切を渡る手間は同じになる。東側に改札や道を設けなければ、土地の買収金額も含めて経費を節減できると思う。	踏切内の道路部分と伺っています。また、東側改札についてのご意見も踏まえて、駅前周辺整備を進めていきたいと考えております。	総合政策課
税込確保という面でも企業誘致を進められていると思うが、雇用確保も考えているか。	できる限り企業には町内雇用をお願いしたいと考えております。また、町内雇用に対して期間限定ではありますが、奨励金を設けていますので企業に活用していただきたいと考えております。	総合政策課
近年、町内で住宅開発が進んでいるが、人口が緩やかに減少している。なにか原因はあるのか。	おそらく、これまで町内で同居されていた方が独立して家を購入されている例があるのではと思います。その例では世帯は増加しますが人口は増えません。川西町は都会に比べれば不便な所もありますが、様々なサービスが整っていると考えております。町外へのPRを進めていくことで、転入者を増加させていきたいと考えております。	総合政策課
町内の公園はボール遊びが出来なくなっており、小学校のグラウンドは閉鎖されている。気軽に遊べる場所が減ってきている。また、健民グラウンドについてもトイレが故障していたり、設備が故障したままになっている。町民だけではなく、他市町村の子供も使用する場所になるので、改善することはできないか。町外の人でも使える大きいスポーツ公園を作れないのか。	小学校のグラウンドや中央体育館、健民グラウンドについても現状を確認いたします。また、大きいグラウンドについては、現在、大和川の遊水地が町内に計画されており、それを公園などに活用できればと考えております。	総合政策課
交差点の止まれ表示について、消えてきており、見えなくなっている。警察に言ったが、すぐに対応してもらえない。町として検討してもらえないか。	9月補正で道路の白線補修費用を計上しております。議会の承認が得られたら直ぐにでも着手いたします。	産業建設課

<p>役場周辺のT字路について、運転していて非常に危ない。信号をつけることはできないか。</p>	<p>警察署に相談させていただきます。 (警察署回答)道路管理者と関係機関と連携し、検討します。</p>	<p>総務課</p>
<p>大和中央道が三宅ICまで延伸される予定があり、リニア新幹線も大和郡山市周辺への誘致が進められている中で、それらと連携した10年、20年といった長期的なまちづくり構想を考えられてはどうか。</p>	<p>リニア新幹線については、できるだけ川西町に近い大和郡山市に誘致できればと考えており、大和郡山市を中心としたリニア推進会議に出席しております。 近隣市町と連携した企業誘致については、昨年度、磯城3町と大和郡山市、天理市で協議会が結成されており、奈良県としても協働して企業誘致を進めております。</p>	<p>総合政策課</p>
<p>三宅町でも企業誘致による開発を進められているが、その開発計画では屏風団地の北にある田へのアクセスや排水が悪くなると聞いている。川西町としても、三宅町の企業誘致に伴う計画を推進していくのか。 対象のエリアを開発すれば、現状の利用状況から岩見駅ではなく、結崎駅への利用が増えると思う。それらの状況も考慮してほしい。</p>	<p>三宅町が誘致を目指しているエリアは大体把握していますが、詳細について確認いたします。</p>	<p>総合政策課</p>
<p>コミバスのバス停について、中村にいちばん近いのは役場の前である。役場の前と横田池の間に、もう一度バス停を設けることはできないか。 高齢者に利用しやすい運行を検討してほしい。</p>	<p>コミバスの運行については、地域交通会議で様々な意見を検討して決定しております。頂いた意見も当会議で検討させていただきます。</p>	<p>総合政策課</p>
<p>泉水に直結すれば、水道料金は安くなるのか。</p>	<p>現在の施設で配水をしていけば、将来的に水道料金が2倍になるという試算があります。泉水に直結しても将来的に上がることはあるかもしれませんが、現時点では現状維持できると考えております。</p>	<p>上下水道課</p>
<p>川西町の水道について、石綿管はどれくらいの割合あるのか。</p>	<p>調べさせていただきます。 現在、計画的に入れ替えを実施しております。 (上下水道課 追記) 川西町の水道本管の総延長は63,526mで、そのうち石綿管の総延長は2,455mです。</p>	<p>上下水道課</p>
<p>コンビニやスーパーが町内に少なければ、町外の人には魅力が少ない町であると思われる。なにか対策は検討しておられるか。</p>	<p>企業誘致等を進めていくことで、様々な人が来るようになり、商業施設も立地しやすくなると考えております。 また、駅前についても周辺整備を行うことで町の魅力を高めていきたいと考えております。住民の皆様も川西町の魅力を内外に発信して頂ければと思います。</p>	<p>総合政策課</p>
<p>子育てしやすい町にしていくためには、子育て世帯から意見を伺う機会を作る必要があると思う。そのような機会をどうやって作っていくのか。</p>	<p>現在、子育て世帯との接点として、保険センターや子育て支援センター、幼稚園があります。その職員を通して、様々な意見を頂ければと思います。 その他、アンケート調査や投書箱を活用しながらも意見を伺いたいと考えております。役場として、意見が言いやすい雰囲気を作っているつもりですので、改善点のご意見等を頂ければと思います。</p>	<p>総合政策課</p>
<p>このようなタウンミーティングに来にくいお母さん方もいると思うので、もう少し小さいグループで意見を言える機会を作れば良いと思う。</p>	<p>今回のタウンミーティングは初めての試みであり、今後頂いたご意見も参考にしながら、より意見が言いやすい雰囲気を作っていきたいと考えております。</p>	<p>総合政策課</p>
<p>このようなタウンミーティングは毎年実施するつもりなのか。</p>	<p>毎年出来ればと考えております。今後は「まちづくり」、「医療」といったテーマを決めていくことも面白いと考えておりますので、ご意見など頂戴できればと思います。</p>	<p>総合政策課</p>
<p>職員の人事異動周期は早いのか。各部署にも経験豊富な人材は必要だと思う。</p>	<p>若手職員については様々な事業を経験し、幅広く仕事してほしいと考えております。全体的にも6、7、8年と同じ場所に在籍するのではなく、違う仕事をする事で職員の成長にもつながり、新しい仕事にチャレンジしたいという職員の要望にも応えていけると考えております。</p>	<p>総務課</p>

<p>中村自治会にある結崎の松について、文化財に認定することができないか。</p>	<p>結崎の松について初めて伺いましたので、調べさせていただきます。</p>	<p>社会教育課</p>
---	--	--------------